



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubex

Numéro 2026/03

Dimanche 18 janvier 2026

« VOICI L'AGNEAU DE DIEU, QUI ENLÈVE LE PÉCHÉ DU MONDE »

2ème dimanche du Temps Ordinaire (année A). Première lecture : du livre d' Isaïe (Is 49, 3.5-6). Psalme Ps 39 (40), Deuxième lecture : du livre de la première lettre au Corinthiens (1 Co 1, 1-3). Évangile de Jésus Christ selon Saint Jean (Jn 1, 29-34).

Ce récit de l'Evangile de Jean offre une profonde méditation sur la figure du Christ. Dans ce passage, Jean-Baptiste voit Jésus venir à lui et le désigne explicitement comme « l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ». Cette déclaration révèle plusieurs aspects importants.

D'abord, le titre « Agneau » évoque l'image sacrificielle présente dans la tradition juive, notamment lors de

Voici l'Agneau de
Dieu, qui ôte le
péché du monde.

(Jean 1:29)



la Pâque, où l'agneau immolé symbolise la libération et la rédemption. En désignant Jésus ainsi, Jean-Baptiste souligne sa mission de sacrifice rédempteur, capable de purifier l'humanité du péché. La scène montre aussi une reconnaissance immédiate de la nature divine de Jésus, qui dépasse simplement un maître ou un prophète.

Ensuite, l'épisode met en lumière la fonction de Jean-Baptiste comme témoin : il déclare qu'il a vu le Saint-Esprit descendre comme une colombe et rester sur Jésus, confirmant ainsi sa mission messianique. La vision du Saint-Esprit est une révélation de la Trinité en action, et cette manifestation divine confirme que Jésus est le Fils de Dieu, celui qui a été choisi pour réaliser le plan de salut, ce qui renforce notre foi chrétienne en la révélation divine et en la mission salvifique du Christ.

Dans notre monde contemporain, le rôle de l'Esprit Saint dans la vie du chrétien demeure essentiel. Il agit comme un guide, un consolateur et un moteur de transformation intérieure. L'Esprit Saint nous aide à vivre selon les enseignements du Christ, à faire preuve d'amour, de justice et de paix dans un monde souvent marqué par la confusion et l'incertitude. Il confère aussi des dons spirituels pour servir la communauté et témoigner de l'Évangile dans la vie quotidienne. Nous les chrétiens, nous croyons en un Dieu Trinitaire, par l'Esprit Saint nous affirmons, comme Jean Baptiste, que Dieu est présent et actif, et que Jésus Christ son Fils nous accompagne dans notre démarche de foi, nous donnant force, sagesse et courage pour relever les défis de notre époque.

L'évangéliste Jean nous invite à contempler la grandeur du mystère christologique : Jésus, l'Agneau de Dieu, qui en donnant sa vie, ouvre la voie à notre rédemption et à une relation nouvelle avec Dieu.

« Le Christ est l'agneau qui enlève le péché du monde : luttons pour vivre toujours dans la grâce, luttons contre le péché. La beauté de l'âme en état de grâce est si belle qu'elle nous rend agréables à Dieu et dignes d'être aimés » (Benoît XVI)

Claudio

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 11 janvier 2026, 9h30 ADAL
- **CENTRE** : Dimanche 11 janvier 2026, à 11H00 MESSE + baptêmes

INFORMATIONS PAROISSIALES

ADIEUX CHRÉTIENS :

Ce lundi 12 janvier 2026 à 11h00 à l'église de Roux, nous avons célébré les funérailles religieuses de Madame Caterina FOTIA, veuve de Mr Rudy Caes, domiciliée à la rue Sart-les-Moulins 161 - 6044 Roux. Elle était âgée de 70 ans.

MESSE DE REMERCIEMENT POUR MONSIEUR HARPIGNY:

Afin de remercier Monseigneur Harpigny pour ses 22 années d'épiscopat, une célébration suivie d'un moment de convivialité aura lieu le dimanche 18 janvier 2026 à 15h00, en la Basilique Notre Dame de Bonne Espérance à Vellereille -Lez-Brayeux.

56^{EME} CAMPAGNE ILES DE PAIX 16/17/18 JANVIER 2026.

Les 16, 17 et 18 janvier 2026, Iles de Paix lance sa 56e Campagne de sensibilisation et de récolte de fonds. Partout en Wallonie et à Bruxelles, des milliers de volontaires – élèves, professeurs, mouvements de jeunesse, responsables politiques, citoyennes et citoyens – se mobiliseront pour défendre le droit à l'alimentation et soutenir les familles paysannes, d'ici et d'ailleurs.

Pour cette nouvelle édition, Iles de Paix s'inspire de l'esprit de Magritte avec « Ceci n'est pas un module ». Car en janvier, avec Iles de Paix, on n'achète pas qu'un objet : on participe à un changement profond, humain et durable. Derrière chaque module vendu, il y a un geste solidaire qui soutient des actions concrètes face aux inégalités alimentaires.

À l'honneur cette année, des acteurs de changement qui cultivent l'avenir :

- ♦ *En Ouganda, 1 personne sur 8 demeure en insécurité alimentaire chronique. Face à ce défi, Iles de Paix soutient des agricultrices, agriculteurs et jeunes qui s'engagent dans une agriculture plus juste, plus résiliente et plus durable.*
- ♦ *À Fort Portal, dans l'ouest du pays, une dynamique nouvelle émerge. Dans les marchés, les rues, jusque dans les petits jardins urbains, des citoyennes et citoyens se mobilisent pour construire une alimentation plus saine, plus diversifiée et accessible à toutes et tous. Avec le soutien d'Iles de Paix —formation collective, diversification des cultures et amélioration de l'accès aux marchés—, des maraîchères, des jeunes formés à l'apiculture durable ou encore, des formatrices en agroécologie réinventent les pratiques agricoles locales et font germer l'avenir. À leur échelle, ils défendent le droit de produire et de consommer autrement, démontrant qu'une transition agroécologique inclusive est possible.*
- ♦ *En Belgique aussi, Iles de Paix agit car les inégalités alimentaires se creusent de manière significative. Déjà en 2025, 1 belge sur 20 avait recours à l'aide alimentaire. Avec son nouveau programme Mangu sane, Iles de Paix veut favoriser l'accès de toutes et tous à une alimentation durable. En soutenant des initiatives de transition alimentaire —comme c'est déjà le cas en région namuroise—, Iles de Paix a pour objectif de lier alimentation et dignité humaine en Belgique.*

